Keine Haftungs – Übernahme

Beim Tragen einer Maske in diesem Haus und dem hiesigem Gelände,

(laut Unfallversicherung)

besteht keine Haftung bei Unfall durch inneren Impuls

(Ohnmacht, Schwindel, Atemnot, Herz-Kreislauf) oder Tot.

Das heißt:

Erleiden Sie einen Unfall mit oder durch das Tragen der Maske, würde ich persönlich dafür haften, wenn ich auf das Tragen der Maske bestehe!

Sie können aber gerne eine Maske bei mir im Hause tragen,

wenn Sie mir einen Haftungsausschluß unterschreiben.

Vielen Dank für Ihr Verständnis